INDICADORES/3B TRM DOLAR \$3,390,10 A

EURO \$3.770,46 A

Claves para una noche de Halloween divertida y segura/6B

EDITORIAL

Violencias cruzadas en Cauca/3A

Il Gardellino se posó en la Luis Ángel Arango/11A



Fuerza de Despliegue Rápido para el Cauca



Al término del Consejo de Seguridad desarrollado en Santander de Quilichao, en el que se analizó la situación de orden público en el departamento del Cauca y especialmente la situación generada por el asesinato de cinco indígenas en Tacueyó, el presidente Iván Duque ordenó el envío de 2.500 hombres de la Fuerza de Despliegue Rápido. El Primer Mandatario calificó la masacre como "execrable" y enfatizó en que los autores de la misma hacen parte de estructuras al servició del narcotráfico. Añadió que "tenemos que mejorar la articulación de todas las Fuerzas y de todas las autoridades, para defender esta región"./8A y 20A

PIB nacional triplica al de Latinoamérica

Diversos organismos internacionales, gremios, entidades privadas, el Gobierno y el Banco de la República coinciden en que este año el crecimiento de la economía colombiana estará por encima del 3%, superior al de América Latina. Tanto es así que el Banco Mundial señala que América Latina y el Caribe tendrán un crecimiento promedio para este año de 0%, mientras a Colombia le coloca una proyección de 3,3%.

A su turno, el Fondo Monetario Internacional para este año da un PIB para América Latina de 0,2% mientras o Uruguay, sí lo hacen./4A

al país le otorga un crecimiento de 3,4%. A su vez la OCDE proyecta un aumento de 0,5% para la economía latinoamericana y de 3,5% para Colombia. Por su parte la Cepal espera que el PIB de América Latina crezca 0,5% y Colombia 3,3% este año.

Para los analistas, esta diferencia en el incremento del PIB entre la región y Colombia, es el reflejo de lo que sucede actualmente. Venezuela, Perú, Chile y Ecuador, en crisis política, no tienen un crecimiento o es bajo, mientras Costa Rica y Paraguay

Sí a premio de consolación de 28 perdedores en regionales

Por ley, los segundos en votación a gobernaciones y alcaldías pueden ocupar una curul en los respectivos concejos y asambleas para hacerle desde allí control político

a los triunfadores en los comicios del domingo. Algunos, 6 en regiones y 22 en municipios, ya dieron a conocer su decisión, pero otros todavía lo están pensando./6A

44 y 46, promedios de edad de los nuevos alcaldes y gobernadores

El promedio de edades en los alcaldes es 44,7 años y las profesiones más habituales son: abogados, ingenieros y

médicos, y el de los gobernadores es de 46,7 y las profesiones más habituales también son abogados, ingenieros y médicos./7A

Con Trump economía de EU sigue creciendo

La economía de Estados Unidos, gracias a la gestión de su presidente Donald Trump, sigue creciendo (1,9% en el tercer trimestre interanual), con un nivel mejor al esperado, según la estimación del Departamento de

En el segundo trimestre, la expansión había sido del 2%, y para el periodo entre julio y septiembre la expectativa era de ralentización, al 1,5%.

El consumo, motor tradicional del crecimiento en el país, avanzó 2,9%, por debajo de la marca alcanzada en el segundo trimestre, cuando el gasto del consumidor se había acelerado excepcionalmente al 4,6%.

El mercado inmobiliario, impulsado por las bajas tasas de interés, registró en el tercer trimestre un alza del 5,1%, la más fuerte en dos años. Este rebote ayudó a mantener el ritmo general de expansión.

La inversión no residencial, en particular de las empresas, se mantuvo en caída, lo que representa una dificultad adicional en el sector manufacturero./4B

Fijan tarifa para evitar Pico y Placa en Bogotá

Una tasa de \$4 millones anuales o \$2 millones mensuales podrán pagar los propietarios de vehículos particulares que quieran evitar la restricción de Pico y Placa en Bogotá. Esta decisión la dio a conocer ayer la Secretaría de Movilidad.

Esto significa que, una persona que pueda separar alrededor de \$344.000 al mes de su presupuesto, podrá transitar libremente sin contemplar esta medida.

Adicionalmente, ayer la Secretaría decretó que, de los 17.000 vehículos blindados que hay registrados en la ciudad, solo tendrán excepción de Pico y Placa los de personas que tengan medidas de seguridad otorgadas por la Unidad Nacional de Protección./19A